

InternationalMedia

SELASA 5 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SILATURAHIM PRESIDEN DENGAN PENGGIAT INFRASTRUKTUR

Presiden Jokowi bersama Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (kedua kiri), Jaksa Agung ST Burhanuddin (kedua kanan), Menteri ATR/Kepala BPN Hadi Tjahjanto (kanan) dan Kepala BPKP Muhammad Yusuf Ateh (kiri) berfoto bersama usai bersilaturahmi dengan penggiat infrastruktur di halaman Istana Merdeka, Jakarta, Senin (4/12/2023). Kegiatan tersebut dalam rangka Hari Bakti PU ke-78.

Presiden Jokowi Bantah Agus Rahardjo: "Buktinya Setya Novanto Divonis 15 Tahun"

Selain membantah eks Ketua KPK Agus Rahardjo, Presiden Jokowi juga bantah Cak Imin yang mengaku pernah dijanjikan jabatan Menhan.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) membantah pernah melakukan pertemuan dengan mantan

Ketua KPK Agus Rahardjo, yang mengaku bahwa Presiden Jokowi meminta untuk menghentikan kasus KTP elektronik yang men-

jerat Setya Novanto.

Jokowi pun mempersilahkan pihak-pihak untuk mengecek langsung jadwal pertemuan dengan Agus kepada Kementerian Sekretariat Negara.

"Saya suruh cek, saya sehari kan berapa puluh pertemuan. Saya suruh cek di Setneg gak ada agenda, yang di Setneg gak ada. Tolong di cek lagi aja," kata Jokowi kepada wartawan di Halaman Istana Merdeka, Jakarta,

Senin (4/12).

Jokowi meminta publik memeriksa pemberitaan pada November 2017 saat ditanya soal dugaan intervensi terhadap kasus e-KTP yang menyeret nama Setya Novanto (Setnov) di Komisi Pemberantasan Korupsi. Jokowi menegaskan, saat itu dirinya sudah menyampaikan agar Setnov mengikuti proses hukum.

"Ini yang pertama coba dilihat.

Dilihat di berita-berita tahun 2017 di bulan November, saya sampaikan saat itu Pak Novanto, Pak Setya Novanto ikut proses hukum yang ada, jelas berita itu ada semuanya," ujar Jokowi di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (4/12).

Selain itu, menurut Jokowi, proses hukum Setya Novanto di KPK tetap berjalan. Novanto divonis bersalah dalam kasus e-

▶ Bersambung ke hal 11

11 Pendaki Ditemukan Tewas, Terjebak saat Gunung Marapi Sumbar Meletus

PADANG (IM) - Sebanyak 11 orang pendaki Gunung Marapi di Sumatera Barat (Sumbar) ditemukan meninggal dunia saat gunung tersebut mengalami erupsi pada Minggu (3/12).

"Pencarian hingga pukul 07.10 WIB tim gabungan berhasil menemukan tiga orang dalam keadaan selamat dan 11 orang meninggal dunia," kata Kepala Kantor Sar Kota Padang Abdul Malik, Senin (4/12).

Abdul melanjutkan, jumlah pendaki yang berhasil didata tim gabungan yakni sebanyak 75 orang dimana 49 orang di antaranya berhasil dievakuasi dengan kondisi selamat.

Sebagian dari pendaki yang dievakuasi tersebut dibawa ke

rumah sakit di Kota Bukittinggi dan Kota Padang Panjang untuk mendapatkan perawatan intensif. Sementara, beberapa pendaki telah kembali ke rumah masing-masing.

"Saat ini tim SAR masih dalam proses evakuasi (pendaki) dari puncak Gunung Marapi ke bawah," kata Abdul Malik.

Saat ini tim gabungan masih konsentrasi mencari 12 pendaki yang belum diketahui keberadaannya. Sementara itu, SAR Padang belum bisa mengungkap identitas 11 korban yang meninggal dunia karena masih dalam tahap pendataan.

Melansir data SAR Kota Padang, 49 pendaki yang berhasil

▶ Bersambung ke hal 11

Negara Rugi Hingga Rp30 Triliun Akibat Maraknya Penyelundupan Benih Lobster

TANGERANG (IM) - Akibat maraknya penyelundupan benih bening lobster (BBL) ke luar negeri menimbulkan kerugian negara hingga Rp30 triliun.

Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) melalui Direktur Jenderal Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan (PSDKP) pun telah meningkatkan pengawasan aktivitas penyelundupan BBL di jalur pengiriman, termasuk melalui Bandara Soekarno-Hatta.

Apel kesiapan operasi pengawasan dan penindakan BBL jalur udara dan laut, di Ter-

minal 2D Bandara Internasional Soekarno Hatta (Soetta), Tangerang.

"Hari ini kita melaksanakan Apel Kesiapan Operasi Pengawasan dan Penindakan BBL di Bandara Soekarno Hatta, yang bertujuan untuk mengecek kekuatan riil kita yang siap dalam melaksanakan tugas di Sektor operasi pengawasan penyelundupan BBL khususnya di Bandara Soekarno Hatta," kata Direktur Jenderal PSDKP, Laksamana Muda TNI, Adin Nurawaluddin, Senin (4/12).

Lebih dari 600 juta BBL

asal Indonesia bocor ke Vietnam, dan mayoritas diselundupkan melalui jalur udara. Adapun jalur penyelundupan BBL paling rentan berada di Bandara Internasional Soekarno Hatta, Bandara Ir. H. Djuanda di Surabaya dan Bandara I Gusti Ngurah Rai Bali. Terdata, pada periode tahun 2023 ini telah dilakukan penggalangan penyelundupan BBL melalui Bandara Soekarno-Hatta sebanyak 7 kali dengan barang bukti BBL sebanyak 522.498 ekor

▶ Bersambung ke hal 11

Israel Klaim Temukan 800 Terowongan di Gaza, Sebanyak 500 Sudah Dihancurkan

GAZA (IM) - Tentara Israel klaim telah menemukan 800 terowongan bawah tanah milik Hamas di Gaza, dan sebanyak 500 sudah dihancurkan. Informasi ini disampaikan juru bicara pemerintah Israel, Eylon Levy, saat konferensi pers mengenai perkembangan terkini mengenai operasi tentara Israel di Gaza.

"Sejak awal perang, IDF telah menemukan 800 terowongan dan menghancurkan 500 di antaranya, selain beberapa mil jalan terowongan yang berada di bawah wilayah sipil," ujar terangnya, dikutip CNN.

Dia juga mengatakan sebuah rudal anti-tank diluncurkan ke arah kendaraan IDF di Israel utara dan beberapa tentara IDF menderita luka ringan.

Seperti diketahui, perang Israel dan Hamas kembali berlanjut setelah gencatan senjata sementara berakhir. Pasukan darat Israel bergerak maju ke Gaza selatan, setelah pemboman besar-besaran selama tiga hari.

Laporan awal dari radio tentara Israel secara efektif mengkonfirmasi bahwa Israel

▶ Bersambung ke hal 11



PELUNCURAN PRANGKO PAHLAWAN NASIONAL TNI AU

Menteri Komunikasi dan Informatika Budi Arie Setiadi (kiri) dan KSAU Marsekal TNI Fadjar Prasetyo menunjukkan prangko yang sudah ditandatangani pada peluncuran prangko Pahlawan Nasional TNI AU di Jakarta, Senin (4/12). Prangko Pahlawan Nasional TNI AU dicetak dalam bentuk fullsheet serta Sampul Hari Pertama, terdiri dari empat desain yang merupakan visualisasi dari Marsekal Muda Anumerta Abdulrachman Saleh, Marsekal Muda TNI A. Adisutjipto, Marsekal Muda TNI Anumerta Halim Perdana Kusuma dan Marsekal TNI Anumerta Iswahjudi.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan menganggap remeh diri sendiri, karena setiap orang memiliki potensi yang tak terhingga. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
黏鼠宝
黏得甩掉
SUPER LENKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Harga Cabai di Jakarta Meroket Tembus Rp120.000 Per Kilogram



HARGA cabe untuk wilayah Jakarta terus meroket bahkan sudah tembus hingga Rp120.000 per kilogramnya. Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkfli Hasan meminta pemerintah daerah (pemda) memberikan subsidi ongkos angkut cabai.

"Harganya Rp 100.000-120.000 (per kilogram). Memang masih mahal, ya," ujar pria yang disampa Zulhas, usai mengunjungi Pasar Johar Baru, Jakarta Pusat, Senin (4/12).

▶ Bersambung ke hal 11

Aksi Penikaman Brutal di New York, 4 Orang Tewas Termasuk 2 Anak-Anak



EMPAT orang, termasuk dua orang anak-anak, tewas dan tiga lainnya terluka akibat penikaman secara brutal di Queens, New York, Amerika Serikat (AS).

Polisi yang dipanggil ke lingkungan Far Rockaway pada Minggu (3/12) dini hari menemukan para korban di sebuah rumah yang telah dibakar.

Tersangka laki-laki menikam dua petugas polisi sebelum ditembak oleh salah satu petugas yang terluka. Kemudian tersangka dibawa

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.492,00	15.472,00
SGD	11.617,00	11.587,00
AUD	10.307,00	9.267,00
HKD	2.014,00	1.954,00
EUR	17.055,00	16.805,00
GBP	19.906,00	19.636,00

Senin 4 September 2023 15:21 WIB